
RELATÓRIO MENSAL DE DIÁRIAS DO MÊS DE 

MÊS  JUNHO

Vereador Data Local Objetivo
Marcio Pilger 09/06/2015 12°  CRE  de  Guaíba,  Prefeitura  de

Rio  Grande  e  Câmara  de
Vereadores de Pelotas

No dia  9 de junho estivemos na 12°  CRE ,agendada
com  a  coordenadora  Débora  luz  da  Rocha  e  a
Coordenadora  Adjunta  Vera  Lucia  Almeida  para
tratarmos da implantação do EJA (ensino médio) para
escola  Romeu  Ramos,  na  localidade  da  Quitéria
(interior do município), onde recebemos a noticia de
que está avançando rápido o processo para tal pleito.
no dia 10 nos reunimos com o prefeito de Rio Grande,
Alexandre Lindenmeyer afim de tratar sobre a defesa
do  Polo  Naval.  Ocasião  que  nos  informou  todas  as
ações que vem executando na busca de incentivos e
apoio a permanência da construção das P75 e P77 em
Rio  Grande  que  afeta  diretamente  o  pólo  naval  do
Jácui  (Município  de  Charqueadas  e  São  Jerônimo  e
Triunfo) e salientou a importância do defender o Pólo
Naval e os contratos das duas plataformas, a políticia
Nacional de conteúdo local e de novas licitações para a
ampliação e geração de emprego e renda para a região
da  metade  sul  do  estado,  incluindo  a  Região
Carbonífera. Ficou Acertado entre os parlamentares e
o Prefeito que será organizada uma audiência Publica
Regional  para  esclarecer  o  debater  o  assunto  que
influencia diretamente na economia dos municípios da
Carbonífera. Por fim no dia 11 cumprimos a agenda na
câmara municipal de pelotas com o Vereador Tenente
Bruno,  para  darmos  andamento  nas  tratativas  de
defesa  do  pólo  naval.  Haja  vista  que  é  Pelotas  ó
município pólo da região sul do estado.



Jesus Ceneri 09/06/2015 12°  CRE  de  Guaíba,  Prefeitura  de
Rio  Grande  e  Câmara  de
Vereadores de Pelotas

No dia  9 de junho estivemos na 12°  CRE ,agendada
com  a  coordenadora  Débora  luz  da  Rocha  e  a
Coordenadora  Adjunta  Vera  Lucia  Almeida  para
tratarmos da implantação do EJA (ensino médio) para
escola  Romeu  Ramos,  na  localidade  da  Quitéria
(interior do município), onde recebemos a noticia de
que está avançando rápido o processo para tal pleito.
no dia 10 nos reunimos com o prefeito de Rio Grande,
Alexandre Lindenmeyer afim de tratar sobre a defesa
do  Polo  Naval.  Ocasião  que  nos  informou  todas  as
ações que vem executando na busca de incentivos e
apoio a permanência da construção das P75 e P77 em
Rio  Grande  que  afeta  diretamente  o  pólo  naval  do
Jácui  (Município  de  Charqueadas  e  São  Jerônimo  e
Triunfo) e salientou a importância do defender o Pólo
Naval e os contratos das duas plataformas, a políticia
Nacional de conteúdo local e de novas licitações para a
ampliação e geração de emprego e renda para a região
da  metade  sul  do  estado,  incluindo  a  Região
Carbonífera. Ficou Acertado entre os parlamentares e
o Prefeito que será organizada uma audiência Publica
Regional  para  esclarecer  o  debater  o  assunto  que
influencia diretamente na economia dos municípios da
Carbonífera. Por fim no dia 11 cumprimos a agenda na
câmara municipal de pelotas com o Vereador Tenente
Bruno,  para  darmos  andamento  nas  tratativas  de
defesa  do  pólo  naval.  Haja  vista  que  é  Pelotas  ó
município pólo da região sul do estado.

Luis Henrique Severo 09/06/2015 12°  CRE  de  Guaíba,  Prefeitura  de
Rio  Grande  e  Câmara  de
Vereadores de Pelotas

No dia  9 de junho estivemos na 12°  CRE ,agendada
com  a  coordenadora  Débora  luz  da  Rocha  e  a
Coordenadora  Adjunta  Vera  Lucia  Almeida  para
tratarmos da implantação do EJA (ensino médio) para
escola  Romeu  Ramos,  na  localidade  da  Quitéria
(interior do município), onde recebemos a noticia de
que está avançando rápido o processo para tal pleito.
no dia 10 nos reunimos com o prefeito de Rio Grande,
Alexandre Lindenmeyer afim de tratar sobre a defesa
do  Polo  Naval.  Ocasião  que  nos  informou  todas  as
ações que vem executando na busca de incentivos e
apoio a permanência da construção das P75 e P77 em
Rio  Grande  que  afeta  diretamente  o  pólo  naval  do



Jácui  (Município  de  Charqueadas  e  São  Jerônimo  e
Triunfo) e salientou a importância do defender o Pólo
Naval e os contratos das duas plataformas, a políticia
Nacional de conteúdo local e de novas licitações para a
ampliação e geração de emprego e renda para a região
da  metade  sul  do  estado,  incluindo  a  Região
Carbonífera. Ficou Acertada entre os parlamentares e
o Prefeito que será organizada uma audiência Publica
Regional  para  esclarecer  o  debater  o  assunto  que
influencia diretamente na economia dos municípios da
Carbonífera. Por fim no dia 11 cumprimos a agenda na
câmara municipal de pelotas com o Vereador Tenente
Bruno,  para  darmos  andamento  nas  tratativas  de
defesa  do  pólo  naval.  Haja  vista  que  é  Pelotas  ó
município pólo da região sul do estado.

Paulo  Joel  Ferraz  de
Souza

16/06/2015 Todas as secretarias Citadas Nos dias 16,17,18,19 dirigi-me a cidade de Brasilia-DF
em  visitas  as  seguintes   Secretarias:  Relações
institucionais,  pautas:  Liberação  de  emendas  para  o
município, kit do conselho tutelar, emenda do Ex Dep.
Ronaldo Zulke. Visita ao Ministro da Pesca Sr. Helder
Barbalho, tratando dos seguintes assuntos: Mudanças
no  Seguro  Defesa,  que  não  será  mais  encaminhado
pelo  Ministério do trabalho ,  e sim pela agencia di
INSS . Concessão das Carteiras de Pesca . Reunião  com
o diretor do DNIT Luis Henrique Melo,  Solicitando a
continuação  de  duplicações  da  BR-  290  e
pavimentação do  trecho da BR- 470  que liga  São
Jerônimo  a BR-470. visita ao gabinete da Deputada
Maria do Rosário , assunto em pauta: Federação dos
Pescadores  e  Impostos  Sindicais  ,  Gabinete  do
Deputado Marcon, tratamos o seguinte:  O PEA EMDS,
do  desenvolvimento  Social,  Programa   Aquisição  de
Alimentos  para  Família  Carentes  Cadastradas  nas
entidades. Visita ao gabinete do Senador Paulo Pain,
pauta:   tempo  de  contribuição  e  Aposentadoria
especial  dos  pescadores,  sobre  essa  lei,  que  esta
tramitando no congresso Nacional.



Paulo Sergio 16/06/2015

Ministério  das  cidades,  Ministério
da  educação,  câmara  dos
deputados,  gabinetes  dos
deputados  Renato  Molling,  Jose
Otavio  Germano,  Nelson
Marchesan  Junior  e  Jerônimo
Goergen

Cumprir agenda no ministério das cidades, para tratar
sobre a liberação de recursos para a pavimentação e
urbanização  de  ruas  do  município,  o  ministério  da
educação  profissional  e  tecnológica  de  jovens  e
adultos,  bem  como  encaminhar  solicitações  de
emendas parlamentares  junto aos deputados

João Ramos 16/06/2015 Ministério  das  cidades,  Ministério
da  educação,  câmara  dos
deputados,  gabinetes  dos
deputados   Renato  Molling,  Jose
Otavio  Germano,  Nelson
Marchesan  Junior  e  Jerônimo
Goergen

Cumprir agenda no ministério das cidades , para tratar
sobre a liberação de recursos para a pavimentação e
urbanização  de  ruas  do  município,  o  ministério  da
educação  profissional  e   tecnológica  de  jovens  e
adultos,  bem  como  encaminhar  solicitações  de
emendas parlamentares  junto aos deputados

Arthur dos Santos 16/06/2015 Ministério  das  cidades,  Ministério
da  educação,  câmara  dos
deputados,  gabinetes  dos
deputados   Renato  Molling,  Jose
Otavio  Germano,  Nelson
Marchesan  Junior  e  Jerônimo
Goergen

Cumprir agenda no ministério das cidades , para tratar
sobre a liberação de recursos para a pavimentação e
urbanização  de  ruas  do  município,  o  ministério  da
educação  profissional  e   tecnológica  de  jovens  e
adultos,  bem  como  encaminhar  solicitações  de
emendas parlamentares  junto aos deputados

Aires Rossa Dal’osto 16/06/2015 Ministério  das  cidades,  Ministério
da  educação,  câmara  dos
deputados,  gabinetes  dos
deputados   Renato  Molling,  Jose
Otavio  Germano,  Nelson
Marchesan  Junior  e  Jerônimo
Goergen

Cumprir agenda no ministério das cidades , para tratar
sobre a liberação de recursos para a pavimentação e
urbanização  de  ruas  do  município,  o  ministério  da
educação  profissional  e   tecnológica  de  jovens  e
adultos,  bem  como  encaminhar  solicitações  de
emendas parlamentares  junto aos deputados


